

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

A BOUT

Par [Profil supprimé](#) Posté le 04/09/2018 à 01h24

Bonsoir voilà après plusieurs mois d'enfer j'ai besoin de parler de mon histoire.

Il y a 12 ans j'ai rencontré mon mari des hauts et des bas mais une belle histoire d'amour un mariage 5 ans après puis une belle petite fille de 5 ans

Bien qu'il ait toujours eu un penchant pour la bouteille je ne pensais pas que ma vie deviendrait un tel enfer

Sa consommation à augmenter crescendo...les insultes les reproches...je gère tout toute seule...les bouteilles se vident de plus en plus je les retrouve cachées un peu partout dans la maison...son comportement à changer peu à peu il est devenu agressif envers moi sa fille et les autres dans ses paroles. notre entourage à commencer à s'apercevoir qu'il n'allait pas bien. il s'est peu à peu éloigné de ma fille de moi il rentrait de plus en plus tard de plus en plus alcoolisé. je ne le voyais que peu et ça se finissait en disputes de plus en plus violentes. il a commencé à casser des choses dans la maison à jeter tout ce qui lui passait par les mains à M attraper assez violemment. je travaille le week-end end il garde la petite la boule au ventre s'est installé en lui laissant s'endormir la laissant faire sa vie ou bien la faisant assister à ses beuveries.

Les choses se sont accélérées on est rendu à 1/2 bouteille par jour rhum whisky vodka Porto tout y passe sans compter celles qu'il cache dans sa voiture...des essais de discussions en vain tout est toujours de ma faute. l'entourage à essayer de lui faire comprendre qu'il était malade qu'il avait besoin d'aide. il acquiesçait puis l'instant d'après ses folies repartent changement d'humeur en quelques instants. je suis consciente qu'il a un problème lui non est dans le déni total je l'ai orienté vers des professionnels aucune issue possible. plus rien n'avait d'importance à ses yeux sa seule réponse: j'en ai rien à foutre

Depuis quelques jours des idées suicidaires sont apparues des menaces assez intenses et dure psychologiquement pour ma fille et moi il évoquait les couteaux se jeter par la fenêtre se pendre se tuer en voiture. et dimanche énorme pétage de plomb passage à l'acte près à se jeter par la fenêtre il avait écrit une lettre à sa fille très peu lisible étant donné l'état dans lequel il se trouvait

Scène de désarroi devant tous les voisins j'ai voulu l'empêcher il m'a repousser ma jeter au sol puis sur le lit puis de nouveau je l'ai retenu ça a empiré. 2ème scène devant chez nous il veut prendre la voiture j'appelle les pompiers il me traîne au sol malgré que je sois au téléphone. puis fini par me lâcher. prend sa voiture démarrée à toute vitesse malgré des enfants qui étaient là enchaîne les tours les freinages. tout le voisinage est là

À l'arrivée des pompiers il prend la fuite intercepte un peu plus loin la gendarmerie est arrivée entre temps.

Il a été emmené et hospitalisé pour le moment il ne sortira pas. mais après ?

Ma fille est triste elle a compris tout ce qui c'est passé je l'avais laissée en face chez une voisine mais elle a assisté à toute la scène par la fenêtre elle a vu son père être emmené. elle comprend mais elle aime son père et n'a que 5 ans 😞

J'ai fait une constatation chez un médecin des ecchymoses et plaies aujourd'hui j'ai le choix de porter plainte ou non. d'aller au bout de ma démarche ou non. j'ai mal j'ai peur je veux protéger ma fille mais je veux pas lui enlever son papa 😞.

Moi je suis perdue dans mes sentiments mais j'ai de la peine et encore beaucoup d'affection pour lui. et l'espoir tout au fond qu'il s'en sortent et qu'on reprenne notre vie d'avant sa fille elle veut retrouver son papa d'avant comme elle dit

Je ne sais plus quoi lui dire elle me demande si on est séparés car on a retiré nos alliances elle veut que son papa rentre à la maison.

Je suis perdue au bout du rouleau. je dois reprendre le travail lundi je suis infirmière des horaires compliqués. je suis perdue je sais que je dois partir mais j'ai peur peur de faire souffrir ma fille peur que lui s'enfoncé après encore plus.

Quel enfer 😞

Pardon pour le pavé mais seul ici on pourra me comprendre